

# 連携医院のご紹介

今回は、広島市安佐南区で「地域に信頼され、愛される病院をめざし、努力します。」を理念に掲げ、地域に根差した診療を展開されている医療法人信愛会 日比野病院の 木矢 克造 院長先生にお話を伺いました。



木矢院長

## 医療法人 信愛会 日比野病院

〒731-3164

広島市安佐南区伴東 7 丁目 9-2

電話 / 082-848-2357

院長 / 木矢 克造

診療科目 / 内科、消化器内科、  
脳神経内科、  
リハビリテーション科、  
総合診療科（内科）、  
循環器内科、呼吸器内科、  
消化器内科



### ○力を入れている事などを教えてください。

当院は 1979 年に脳神経外科単科の病院として開院しました。

この頃は交通事故による頭部外傷や脳卒中が多く、地域の救急医療を担ってきました。しかし時代の移り変わりで、安佐南区の高齢者数は広島市の区別では最も多くなりました。医療は益々専門化・高度化が進んでいますが、地域の現場では、想像以上に脳疾患だけでなく多疾患併存・フレイルの方が多く、社会的課題を含めた全人的管理の必要性も感じています。

当院は、地域救急のみならず高度急性期病院のバックアップ機能として、リハビリテーションや亜急性期管理を行いながら、在宅復帰や施設入所の道筋を決める病院としています。介護系へのネットワークにも強い病院ですので、脳疾患を含めた高齢者医療の中継ぎ病院としてご利用下さい。また、治療間の待ちで入院を要す場合も連絡下さい。



日比野病院外観

### ○毎日の診療で大切にされている事、やりがいは何ですか？

私は長く広島大学病院や県立広島病院といった高度急性期病院に勤務しておりました。2 年半前に当院の院長となりましたが、全く違った風景がありました。医の心は分かっているのですが専門バカであり、脳外科医の先生達が総合医のように振舞う姿には驚きました。平気で全身 CT を読み、糖尿病でも内科医のように管理していたのです。地域の人々の人生と共に歩んでいる印象でした。寝たきり高齢者も多い現場で、やりがいの質問にはまだ確信を持った返事ができません。地域の中で役立つ病院を考え、尊厳ある高齢者医療を職員には伝えていますが、自分も高齢者であり、自分の生き方も見つめながらの毎日です。

#### 【取材後記】

院長先生のお言葉からは地域医療に尽力したいという熱意が存分に伝わってきました。法人内には老人保健施設やサービス付き高齢者住宅など入居型の施設や在宅介護支援事業所、訪問看護といった在宅支援型の施設など幅広く取り揃えられており、安心して治療を受けることができる体制になっていると感じました。

2021 年 11 月に取材しました



日比野病院 H P